

令和3年8月27日

粥見小学校保護者様

松阪市立粥見小学校

校長 油谷 雅司

新型コロナウイルス感染拡大に関する「緊急事態宣言下」における本校の対応について

日頃は、本校の教育活動にご理解ならびにご支援いただきありがとうございます。

さて、本日8月27日(金)～9月12日(日)にかけて、三重県下に「緊急事態宣言」が発令しました。これを受け松阪市教育委員会からの指示があり、本校では下記のように対応させていただきます。ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、下記の対応については8月27日(金)現在のものですので、今後の感染状況などにより変更する場合もございますのでご理解いただきますようお願いいたします。

記

1 当面の予定

夏休み明け、9月1日(水)に予定通り学校は再開します。登校についても、いつもの時間に、通学団で登校します。(※大規模校のように人数を分ける分散登校や時差登校は行いません。また登校にかかるスクールバスの運行時間も夏休み前と変更はありません)

9月1日(水)2日(木) 3限授業 給食なし(一斉下校 11:40)

9月3日(金) 4限授業 給食あり(一斉下校 13:20)

9月6日(月)～10日(金) 5限授業 給食あり(一斉下校 14:30)

※給食の開始は、9月3日(金)よりとなります。

※今の時点では、第3週目以降は、各学年の時間割に戻る予定です。ただし、新型コロナウイルス感染状況によって、変更することもあります。詳しくは9月第2週目には連絡します。

2 運動会について

運動会は、9月18日(土)の実施を見送り、11月7日(日)に延期します。

実施予定日は「緊急事態宣言」の期間ではありませんが、「期間延長の可能性」や「十分に練習ができないこと」を踏まえ、延期とします。

これにより、運動会を予定していた9月18日(土)は休日とし、振替休日としていた9月24日(金)は、通常授業日とさせていただきます。

3 オンラインによる学習について

現在、オンライン学習ができるように準備を進めています。9月1日(水)～3日(金)にかけて授業で練習を行う予定です。但し、学年によって、課題の提示方法や提出方法、

授業のやり方も異なってきます。詳しくは9月に入ってから学級通信等でご説明させていただきます。

これに合わせ、9月1日よりiPadを家庭へ持ち帰らせます。7月に持ち帰りの練習を行った際、Wi-Fi環境への接続をお願いいたしました。Wi-Fi環境があるご家庭では、初日に接続の確認をお願いします。前回まだのご家庭は、この機会に接続いただけますよう、ご準備をお願いします。

4 学校での感染防止対策について

現在、9月1日(水)からの学校再開に向けて準備をすすめております。別紙の教育委員会からの文書を踏まえ対応にあっております。これにあわせて以下のような感染防止対策を徹底していきたいと思っております。

- ① マスクの着用・うがい・石鹸による手洗いの徹底
- ② 給食時における黙食の徹底
- ③ 児童間で接触をできるだけ避ける取組(休憩時間の短縮、手洗い場所での間隔、教室内の机の間隔の確保等)※時間割、日課表については後日お知らせいたします。
- ④ 体育・音楽など教科において、飛沫感染や接触を避けるため教科内容の時期の変更
- ⑤ 朝の健康観察、放課後の消毒の徹底(特別教室については休憩時間に消毒)
- ⑥ オンライン授業の準備

5 お願い

新型コロナウイルス感染症に関連する差別や偏見、デマの拡散は、人々の不安を煽り、感染拡大防止の妨げにもなります。また、感染は自身や大切な家族にも起こりうることで、決して他人事ではありません。個人や企業への偏見や差別につながる行為、人権侵害、誹謗中傷などは絶対に行わないよう、事実に基づく冷静な対応をお願いします。

※なお、今後、児童本人の陽性の判明、濃厚接触者と保健所に認定された場合は、速やかに学校へご連絡ください。また、同居家族内において、感染者、濃厚接触者がみえる場合は、学校へ連絡いただいたうえで、登校を控えてください。また同居する家族が発熱等の風邪の症状がある場合についても登校を控えていただきますようお願いいたします。いずれの場合におきましても、「出席停止」措置となります。